

L'Agence
Fiedler & Rosner

1651 m²

Réf. 422

3 190 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de 275 m2 divisée en plusieurs appartements à rénover - Terrain de 1651 m2 - 6 chambres - 5 salles de bains Beau potentiel pour maison située à deux pas des plages de Pampelonne. Vue mer depuis l'étage, exposition est. Propriété divisée en 4 appartements comprenant 6 chambres, 4 salles d'eau et 1 salle de bains, 4 cuisines Garage. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr"

House of 275 m2 divided into several apartments to renovate - Land of 1651 m2 - 6 bedrooms - 5 bathrooms Great potential for a house located a stone's throw from the beaches of Pampelonne. Sea view from upstairs, east facing. Property divided into 4 apartments comprising 6 bedrooms, 4 shower rooms and 1 bathroom, 4 kitchens Garage. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr"

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

